



撮影：谷口 洋人氏(北栄町在住) 提供

### 冬に備え貯食を始めた蝦夷リス

秋が近づき、クルミが実を付ける季節になり、食べる一方で、冬に向けての食料の貯蔵(貯食)を始めた町内公園での蝦夷リスの様子です。

森などでは、木の実など口にくわえて運び、その距離は数百メートルから一キロメートルにも及び、数千カ所に分散して、土中や木の穴などに埋め、器用に隠すそうです。

また、掘り忘れ、そのまま春を迎え芽を出し、年月をかけて成長し、やがて木の実を付けるなど森との共生の関係が成り立っています。

自然環境を大切にして、見守って行きたいものです。

財政再建団体入りを決めた夕張市だけでなく、国も地方も、当別町も、

財政危機に直面し大変な状況です。

大量生産、大量消費、大量廃棄時代からの反省から再構築が進んでいます。変えてはならないものは変えない冷静さと、変えなければならぬものは変える勇氣、それを見極め判断する英知が必要です。

町の現状を分かりやすく説明し、住民に関心を持つてもらうことから始める事で協働による町づくりがより一体感のある中で進み、心豊かに暮らせる町になることを願っています。

議会広報特別委員会

(稲村委員)

あ  
と  
が  
き

私・の・好・き・な

野・生・の・蝦・夷・リ・ス